

übrige Oberfläche der Erde liegt, dennoch mit ewigem Schnee bedeckt bleibt, denn je dünner und feiner die Luft ist, je weniger kann sie die Wärme, bewirkt durch die Sonnenstrahlen, bewahren. Ihr wißt ja aus Erfahrung, daß ein lockerer und dünner Körper die Wärme nicht so lange bewahrt, als ein dichter und dicker; das könnt Ihr täglich erfahren, wenn Ihr solche verschiedenartige Körper warm macht. So hält selbst unser dicker Kachelofen weit länger warm, als der kleine eiserne, von Eisenblech geschlagene, der in Cures Waters Stube steht, obgleich dieser oft glühend heiß ist; aber eben so leicht wird er auch wieder kalt.““ Die Kinder begriffen dies sehr wohl, und nachdem sie sich noch eine kleine Weile ausgeruht hatten, ging's an's Treppensteigen, immer hinab, immer hinab, bis sie endlich ziemlich ermüdet unten anlangten, und da es bereits zwölf Uhr war, sich leicht bewegen ließen, für diesmal nicht weiter zu gehn, sondern nach dem Gasthose zu den harrenden Eltern zurück zu kehren.

9. Der Besuch in der Stadt.

(Fortsetzung.)

„Wißt Ihr, was wir heute Abend wollen?“ kam ihnen Herr von E., ihr Vater, entgegen. „Ich will Euch in's Schauspiel führen.“ „In's Schauspiel! In's Schauspiel!“ hieß es nun unter den kleinen Gästen und die Freude glänzte auf ihren